

## 8M: DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

## MANIFESTACIÓN 8\_M: 19 h. Atocha a Colón

El 8 de marzo de 1908 un grupo de mujeres del textil murieron al incendiarse la fábrica en la que trabajaban en Cotton, en Nueva York. Las trabajadoras se pusieron en huelga buscando mejorar las condiciones de seguridad en el trabajo, la reducción de la jornada que por entonces era de diez horas y un salario igual al que percibían los hombres. En 1910, tuvo lugar la II Conferencia Internacional de Mujeres socialistas en Copenhague. El tema central fue el sufragio universal para todas las mujeres, y por moción Clara Zetkin, líder del «levantamiento de las 20.000», se proclamó oficialmente el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, en homenaje a las mujeres fallecidas en la huelga de 1908.

Por todas las que lucharon antes, por las que estamos dando la batalla y por todas las generaciones que vendrán: El feminismo es la única arma pacífica contra el patriarcado.

Este 8 de Marzo, desde CCOO queremos poner de manifiesto que es el momento de **pasar de las palabras a los hechos**. En este sentido, los Planes de Igualdad son la herramienta feminista en los centros de trabajo.

Queremos dar un impulso a nuestro compromiso con la educación para la igualdad y contra la violencia de género. Es por esto que hemos centrado <u>nuestra revista</u> <u>monográfica especial TE 8M en esta cuestión</u>

También queremos seguir impulsando la imparable revolución que supone el feminismo y hacerlo de vuestra mano, porque sin vosotras y vosotros esto sería imposible. Llevando la igualdad y el feminismo a los centros de trabajo así como a los planes de formación continua y de formación sindical que estamos poniendo en marcha.

CCOO y UGT hemos elaborado un manifiesto ante el 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, en el que manifestamos que la lucha por los derechos de las mujeres y por la igualdad plena y efectiva entre mujeres y hombres vertebran nuestra actuación sindical, en coherencia con nuestros valores fundacionales, de manera especial en el ámbito laboral, escenario principal de nuestro trabajo sindical. Desde CCOO, junto con UGT, unimos nuestras voces al movimiento feminista internacional y llamamos a trabajadoras y trabajadores a su participación activa en los distintos actos, movilizaciones y manifestaciones que tendrán lugar el día 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, llamando a que se respeten rigurosamente las medidas de protección de la salud pública establecidas por las autoridades sanitarias.

En torno a la jornada del 8M, te informamos de las siguiente convocatorias:

8 de Marzo: ¡todas a la manifestación!

- El día 8 de marzo, a las 12:00, celebraremos un acto conjunto con UGT en la Plaza de Juan Goytisolo (Reina Sofía, Atocha) para delegadas de ambas organizaciones.
- Posteriormente, por la tarde, os llamamos a participar en la manifestación que tendrá lugar a las 19 hs. entre Atocha y Colón (Punto de encuentro: 18.30hs en Paseo del Prado altura estatua de Velázquez).

## Asamblea de delegadas y afiliadas el 7 de Marzo

Desde la Secretaría de Mujeres de la CCOO de Madrid se ha convocado una Asamblea de Delegadas y Delegados que tendrá lugar el lunes, 7 de marzo, a las 10.30hs. en el Auditorio Marcelino Camacho (calle Lope de Vega 40) y que contará con la participación de Paloma López Bermejo (secretaria general de CCOO-Madrid), Lidia Fdez. Montes (secretaria de las mujeres de CCOO-Madrid) y Carolina Vidal López (secretaria de mujeres, igualdad y condiciones de trabajo de CCOO).

¡VIVA EL 8 DE MARZO!

¡VIVA LA LUCHA DE LAS MUJERES!